



Wolfgang Schu  
Gütermann Polygal Mexicana S.A de C.V  
Calle 9 Este No. 86, Fracc. Industrial Civac  
C.P 62500 Jiutepec, Morelos , Mexico

# Gütermann

Mexiko, im Mai 2002

Herrn Prof. Dr. Peter M. Kunz

Life and Work Science International  
Brenzstr. 3  
76155 Vaihingen an der Enz

Betr.: Projektabschluss zur Installation und Inbetriebnahme einer solargestützten  
Klimaanlage in der Spinnerei von Gütermann Mexiko

Sehr geehrter Herr Prof.Dr. Kunz,

Im November 2000 war zwischen der Deutschen Investitions- und Entwicklungs-Gesellschaft mbh (DEG) und Gütermann Mexiko ein Leistungsvertrag über die Installation und Inbetriebnahme einer solargestützten Klimaanlage für die Temperierung und Luftfeuchteinstellung unserer Spinnerei abgeschlossen worden. Ziel dieses Projektes war, auf dem amerikanischen Kontinent eine Vorreiterrolle zu übernehmen und zu demonstrieren, wie mit den vorhandenen Ressourcen eine energiesparende und umweltschonende Klimatisierungsanlage in einen Produktionsbetrieb integriert werden kann.

Sie haben es geschafft, dass wir den Leistungsvertrag der DEG erfüllen und nach 18 Monaten Projektlaufzeit wie vorgesehen, die Anlage in Betrieb nehmen und dieses Projekt erfolgreich abschließen konnten. Ihre Vorgehensweise bei der Planung, Ihre Art des Projektmanagements – in weiten Teilen aus Deutschland heraus – und Ihr Engagement im Zusammenspiel mit unserer Mannschaft haben uns beeindruckt und gefallen.

Wir möchten uns auf diesem Wege bei Ihnen persönlich und Ihren Studenten auch für die professionelle wissenschaftliche Betreuung bedanken, die wir während der Planungs- und Realisierungsphase erfahren durften.

Die solargestützte Klimaanlage funktioniert effizient und seit Inbetriebnahme störungsfrei und erfüllt alle geforderten, technischen und wirtschaftlichen Parameter.



**Wolfgang Schu**

Gütermann Polygal Mexicana S.A de C.V  
Calle 9 Este No. 86, Fracc. Industrial Civac  
C.P 62500 Jiutepec, Morelos , Mexico

# Gütermann

---

- 2 -

Neben der Einhaltung des vorgegebenen Zeitrahmens freut uns ebenfalls, dass das tatsächliche Investitionsvolumen keine Abweichung zu den von Ihnen erstellten Kalkulationen aufzeigt.

Wir würden uns freuen, auch in der Zukunft weitere Projekte über umweltschonende Produktionstechnologien mit Ihnen abzuwickeln und stehen auch gerne interessierten Personen und Gruppen für Präsentationen der Anlage zur Verfügung.

Wir werden Sie und die Anlagentechnik weiterempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen

  
Wolfgang Schu  
Geschäftsleitung